



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Milan Urban Food Policy Pact; Massnahmenpaket nachhaltige Ernährung
Basel-Stadt 2018-2021: „Basel-Stadt isst mit Genuss aus Stadt und Land“

P151426

1. Der Regierungsrat verabschiedet das Massnahmenpaket nachhaltige Ernährung Basel-Stadt 2018-2021: „Basel isst mit Genuss aus Stadt und Land“.

Begründung

Gemäss Kantonsverfassung ist Basel-Stadt einer nachhaltigen Entwicklung verpflichtet (§ 15). Der Regierungsrat erachtet die Ernährung als wichtigen Handlungsbereich für eine nachhaltige Entwicklung, da u.a. ein Drittel der Umweltbelastung auf die Ernährung zurückzuführen ist. Der Milan Urban Food Policy Pact ist ein Impulsgeber, um das Engagement des Kantons Basel-Stadt für eine nachhaltige Ernährung mit gezielten Massnahmen zu verstärken. Der Regierungsrat fokussiert mit dem Massnahmenpaket nachhaltige Ernährung Basel-Stadt 2018-2021 auf die Stärkung der regionalen Lebensmittelversorgung und Wertschöpfung, das Fördern einer vielfältigen, gesunden, fairen und umweltverträglichen Verpflegung sowie das Vermeiden von Lebensmittelabfällen.

